

～2007年 書簡集(1) 金本浩一

8月～

NO.

DATE

序文

松下昇氏と出会ったのは、たしか ベリケート山大大学の学生会館ホールで
行われた講演会（～自主講座）の聴衆のひとりといつてあるが、そのあと
講演会を斡旋した荻原勝氏と一緒に巻入って田んぼ座談会の場で
直接話しあったのが最初であったようにおぼえている。

当時、新聞や雑誌にのっていた松下昇署名の表現文章のいくつかを
読みながら、そのなかで、《情況への発言〈あるいは〉遠い夢》の、實際に、1967年
10月8日 佐藤栄作・米内光司・田中角栄で行動したものの（～反対）への、遠慮した
解説感を下さる文章は、それを表現するあるといふから、表現（概念）
との出会いといえ、静かにいふから衝撃波として僕の中に参閲していた。
ある政治目標へ、天空の彼方かけこみ命消えの行為であることを、
必然の理路としたものが、そろとして、表現（行為）であると言えましたと
して、いま、ここでのベリケート空間は、市民社会の一端との紛争、抗争、
闘争として、命一生涯の構成要素となるようになっていくものとなるが、そこには
質問し、といつよりどうぞいたしましたように思ふ。

松下氏がそれにどう答えていたか、どう上り何を出し、はなしあったは、
まだ覚えてないが、どうも出会いやある存在との出会いが、默示
で山古音にもあった、と、確かな感覚によって、たゞいつのものであつたが
とうか。

存在との出会い――それは、また 非（存）在にからまるか？ 非在が
出現している、それが対等に存在にはいかず成立しないことを感じさせ
いくか？

あるところとあるところ、書くところと書くところとのあたりにある距離を
うが。壁障をつくす力と崩壊力をあらわす力と崩壊力をあらわす力と崩壊力
である仕様が取扱い手には、手取扱への距離、いき止み、後退させられ
ていくしかなくなりに、そして、どうすれば、ある状況で死ぬ、被食に死んで
いるところが、死んでいた、部分的に死んでいたものたちの、それへの
呼吸がある、――「は、このままでは死んでいた、ある部分で死んでいたに
ある、死んでいた」というものであつた。

彼は、（五三に三三）、三三三三三三、三三三三三三、三三三三三三に死す。

非存在。 $T=2$ 、 $\lambda_3 T=2$ かつ $\lambda_3 \neq 3$ または $1 \leq i \leq 3$ で、 $\lambda_i = \lambda_3$ を満たす道数は、

移動にいた。彼とは互い、互いの入り口。

息が止まっていた。呼吸の仕方が異常で止まってしまった。

発音といつてキのこもない。声のトーンは、といふかもしれない。たゞ斜上で下方が、へと、抑制モードは、いきうちれ(ま)出立中、その場の場のテー、正確な距離で、これが、間隔の全周をみてある車(アリ)、ここに、そこに、音楽がある。音楽がある方に、必ずしも、とき存在しなうものがあつた。

ふたりだけの方面し、おもしたのは数ほどない。大体十人前後の
中のある子が、ことであつたが、そのかたは一発言は、どこにあつまつて、
何一人の誰かに照準をおせつけるまであるから、その人とあそぶ
反対の意見、志向をもつて、遠いもの、その場にいたものの、それどころ
でなく、隣りの机のそと周、まわりをいいながら、その人のところに
つなげ促し、といふ方に答えて、おもし、全く間違つたふうな事例を
たどしてみていき、何處でこの様なことをみたか? 今度はけい鳥と云ふ
ようにいひでいたときには、ふと、異なる言葉の、歴史時間上の、異色の
であるが、ある表現の型を示すし、どのくらいの範囲に、あるいは各人間
と、各人ともども、人中と、人にとどめおかれていた、言葉が、表現といふ

二度ほどある。到りで食事をすることがあり、一度目は、その当時僕が送りとどけ
したところのふれいさんところで、彼の方で注文したのによかったが、もう
一回は、僕が注文した中のものは全く違うやつを注文して、付出し程度の
前菜で、そそくさとその場で切りあげていくことなり。だから白けとまとい
てある。そこから以後。

勿論、彼は時にその重い身体をやり、ひざをたたいたり笑ひ、「さうが常儀」に
なるのよるあめ玉を下させたり、遠く白眼と下したてて脳鏡をふかし
てから、ついでかのようにみておこなつてゐるところもあつた。

但し、松下昇氏死後、どうしたか、彼が生きていたものとて、いつも
うちに、松下昇からの最後の郵便物をうけていた。何の不思議か
ないが、しかし、その晩日、数時間が生と死か、見のふたのよじになら
てゐる、7月14日21時半分ごとに重化され呼吸している存在と、非在と云ふと、
何かやがて死ぬか、何かから何かへのやたよりの重合する部分配分であるから
まことに偶然と立証しきゆるところが少くないが、いかがわい。

残念なことに、僕は、その手書きの形態をよく不器用に記述できない。その
内容をこめて現前呈示せよ、これまでできまい。ある場合、テレコムする
ところ発想は僕のまわりには行かないが、その時期いつも多くはいる、と
いふよりお尋ね。筆記しておいたのはいたが……。ここで僕は、僕によつて
筆記的に、松下昇は、どこにどうしてしかいつつて、どうによつて近似
してゐるとして、松下昇への筆跡に下る手紙を、複製してみる。

『手紙はいつの根茎・網・アモの巣である。手紙の吸血鬼性、下手く手紙に固有な吸血鬼性がある。肉食、人間の血を吸う、草食主義者で断食者のトランクスはほど遠がうぬところにいつの城を持った。』
(ジルトゥルーズ/エリック・ガタリ《カフカ 現代文学のために》)

固有な血は肉食から草食のうちにも吸われ、水でうすめられても、新しい媒質へ相転移しつつ、宙吊りでいることはかもしれない。
トランクスも持つてゐる城だ。『分節され隣接して田舎家の寄せ集めざることが大切だ』であります、
トランクスが新正な仮装を
いろいろなたうがう。……